
伊豆市立修善寺南小学校 学校だより
学校教育目標 「共に輝く たくましい 南っ子」

重点目標 「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」

PTA広報誌～ひろば～

今年のＰＴＡ広報誌（後期発行）には、６年生１人１人から６年間の思い出を募集
し掲載していただきました。６年間という投げかけですが、やはり、最終学年での
運動会や修学旅行の思い出が多くを占め、次いで５年時の自然教室と大きな行
事が続きました。友達との交流や人間関係､係活動での頑張りなどの記述もあ
り､自分なりに踏ん張りながら過ごしてきたことが伝わってきます。１人１人の顔を
思い浮かべては､頷きながら読むことができるのではと思います。

２月の目標 「かがやきさんを みつけよう」
本校３学期は「輝こうステージ」、１年間の成長を示す時期となります。

２月は標記目標のもと、２２日の学校公開日に向けて､それぞれの学級･学
年で成長ぶりを披露できるように着々と準備を進めています。同時に、子ども
たちの目で､自分たちを見合いながら「あいさつ」や「他者への思いやりや立
派な係・委員会活動を実践」している友だちを他薦する活動を行なっていく
ことになっています。たくさんのかがやきさんを見つけられるか楽しみです。

最近、気になること
国指定の重要文化財岡山城の月見櫓など、あわせて３０カ所でひっか

き傷が見つかるというニュースがありました。別件で逮捕された無職の男
が犯行に関わった疑いが強まったといいます。仮に文化財でなくても､自
分の物以外を傷つけることは犯罪ですし、何とも恥ずかしい行為です。
素直で明るい南っ子のイメージにも､それを揺らがす事態が起きていま

す。下欄はその一部ですが、誰がどんな気持ちでやってしまったのか考え
ると、本当に悲しい気持ちになります。ついついでしょうか、何かやって目
立ちたかったのでしょうか。友達等に誇れることでしょうか。いたずらと犯
罪の境界を混同した行為で心配です。このようなことを平気に行わない
人間、平気に起こさせない学校に戻さねばと思います。今後、子どもの目
も借りながら､強い気持ちで対応していきたいと思います。おうちでも是
非、間違った行為について自分で考えられるよう､ご指導よろしく
お願いします。

＜問題と考えている現れ＞
１月８日（金） 体育館裏の駐車場に駐めてある車3台に石等で傷→警察に連絡「相談」
2月2日発見 音楽室机の譜面置き台に落書き･･･「死ね」「きも」 授業前後の

体育館ホワイトボードに落書き･･･「○○死ね」 時間か。

音楽室 楽器「バーチャイム」の細長い丸棒紛失 ･･･ むしり取られている
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わくわく読書 （読み聞かせ）

４日（木）の朝は
教員による読み聞か
せ。普段接する担任
ではない教員による
読み聞かせで､双方
共に緊張感と和み
感のある時間だった
ように思います。
普段から保護者の
みなさんにもご協力いただいている読み聞かせは、子どもたちの情操教育には本当に有効だと考
えます。今後とも、ご協力の程、よろしくお願いします。

プライベートゾーンとパーソナルスペース
そして ソーシャルディスタンス

４年生を対象とした保健指導です。コロナの時期に改めて言葉やその意味を確認しておきたい
と思い資料を転記しました。お子さんと一緒に確認していただけると有り難いです。

プライベートゾーンとは、男女の体のうち、
性に関わる大切な場所のことです。 体の水着で
隠れる部分と、口をプライベートゾーンと呼びま
す。子どもを不審者や性犯罪者から守るため、
「プライベートゾーンを他人に見せたり、触らせた 「人前で触らない」他、お子さんは

りしてはいけない」ことをきちんと教える必要があ 大切な約束事として守ることができて

ります。 いますか？自分にも他人にも大切！

パーソナルスペースとは、他人に近付かれ
ると不快に感じる空間のことで、パーソナルエリ
ア、個体距離、対人距離とも呼ばれます。
一般に女性よりも男性の方がこの空間は広い

とされていますが、社会文化や民族、個人の性格
やその相手によっても差があります。（うで１本分～
約１ｍくらいと考えると良いと思います。知らない人とは

もっと距離を取りましょう。）

新型コロナウイルス感染予防のために必要と言われて
いる距離は２ｍです。（保健所の規定している「濃厚接触」
は「マスクなしで１ｍ、15分間、向かい合って話等していた」

とされています。

（※）保護者から「･･･休校を詮索しないようにとの連絡を受けましたが､もちろん､その様なことを
するつもりも偏見を持つつもりももとよりありません。･･･」とのお返事をいただきました。本当に
有り難いことですし、心が温まる激励と受け取りました。感染情報については、県が発表する内
容以外は分からないのが現状ですが、市教委･市対策本部と連絡を密に取り、児童に感染の
可能性が無いような対応を取っていくつもりですので､ご理解ください。


